

2024-09-15

Arranca la primera Feria Cívica 2024 en la Gustavo A. Madero

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/arranca-primera-feria-civica-2024-gustavo-madero.html>

Este evento reunió a 33 instituciones y organizaciones de la sociedad civil para contribuir a la formación ciudadana a través de actividades lúdicas y propuestas artísticas

Con el objetivo de fomentar el pensamiento crítico, la sensibilidad estética y la participación ciudadana, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inauguró la primera Feria Cívica 2024, titulada "Ciencia, arte y democracia. Hacia una mejor comunidad", en colaboración con la alcaldía Gustavo A. Madero. Este evento reunió a 33 instituciones y organizaciones de la sociedad civil para contribuir a la formación ciudadana a través de actividades lúdicas y propuestas artísticas.

La feria, celebrada en la explanada de la alcaldía, contó con la instalación de 40 stands y dos escenarios donde el público pudo informarse sobre valores democráticos, derechos humanos, y mecanismos de participación ciudadana. También se destacó la Consulta para Niñas, Niños y Adolescentes 2024, espacio que permitió a las infancias expresar sus opiniones sobre diversos temas de interés.

Durante la inauguración, Carolina del Ángel Cruz, consejera electoral y presidenta de la Comisión Permanente de Educación Cívica y Construcción de Ciudadanía del IECM, subrayó la relevancia de estos espacios como promotores de una ciudadanía crítica y participativa.

"Estas ferias cívicas, que tenemos desde 2022, hoy son una realidad en esta demarcación de la CDMX", afirmó, además de destacar la colaboración de diversas instituciones para lograr el éxito del evento.

El alcalde de Gustavo A. Madero, Enrique Rodrigo Rojas, reconoció el trabajo del IECM en la organización de la feria y enfatizó que la democracia va más allá de los procesos electorales, ya que requiere de un ejercicio constante de formación y participación de toda la ciudadanía.

La Feria Cívica 2024 es el primer ejercicio de este tipo en el año y busca seguir promoviendo el intercambio de ideas y experiencias entre diferentes sectores de la sociedad, contribuyendo a formar generaciones más críticas y comprometidas con la vida pública de la Ciudad de México.